

dpa-Meldung
24.10.10

Zwickau: Heidelbergerinnen gewinnen Schumann-Chorpreis

24.10.10, 15:48

Zwickau. Ein Frauenchor aus Heidelberg hat sich beim 6. Internationalen Robert-Schumann-Chorwettbewerb in Zwickau als unschlagbar erwiesen. Das Ensemble "4x4 Frauenchor der Pädagogischen Hochschule Heidelberg" erhielt den mit 2500 Euro dotierten Schumann-Chorpreis, teilten die Veranstalter heute mit. Die jungen Frauen unter Leitung von Heike Kiefner-Jesatko setzten sich gegen Ensembles aus Brasilien, China, Russland, Litauen, Lettland, Dänemark sowie deutsche Chöre durch. Das Wettsingen zu Ehren des Komponisten Robert Schumann (1810-1856) wird seit 1992 in dessen Geburtsstadt Zwickau ausgetragen. (dpa)